

一武小だより



令和7年6月
文責 校長 早田靖伸

学校教育目標：心豊かで たくましく 考える子どもの育成

修学旅行【6月5日～6日】 充実した2日間でした！

天候が心配されましたが、2日とも晴天に恵まれ、全ての行程で充実した活動ができました。

1日目は雲仙岳災害記念館、原爆資料館・平和公園等の見学を通して、災害の恐ろしさや平和の尊さについて学びを深めることができました。2日目は、ハウステンボスでの班別自主行動。公共の施設でのマナーを守りながら、たくさんの思い出を作ることができました。2日間を通して、6年生はけじめのある行動をとることができ、大変すばらしい態度が見られました。これも、保護者の皆様方のご協力のおかけです。この姿を学校内でも広めていってほしいと思います。当日までの準備や送迎等、大変お世話になりました。



水泳の学習が始まりました！

6月9日からの週はプール開き週間。天候を見ながら、プールでの学習を進めています。ようやく気温も水温もプールでの学習に適したものとなってきました。毎日元気に学習をする子どもたちです。

プールでの学習は、泳力を高めることもねらいの一つですが、水難事故から身を守る、つまり「大切な命を守る」ための学習もあります。プール管理や学習中の安全確保をきちんと行いながら学習活動を進めています。

子どもたちが安全に学習を学ぶことができるよう、ご家庭でも体調管理をよろしくお願ひいたします。



租税教室（6年生）6月17日

人吉税務署から担当の方においでいただき、租税教室を実施しました。

税金の種類や使われ方、税金がなければ…等について詳しく教えていただきました。しかし、一番びっくりしたのは1億円。もちろんレプリカですが、その重さにとても驚いていた6年生でした。



稻作体験学習（5年生）

多くの皆様方にご協力いただき、田植えを行いました。米価格の高騰が続いている昨今。米作りの体験活動を通して、いろいろなことを学んでいくことができると思います。田植えは最初の一歩。これからのお作業もしっかりと頑張ってほしいと思います。

実りの秋が楽しみですね！



7月の主な行事予定

- 1日（火）：大掃除旬間
- 2日（水）：全校集会 職員会議
- 3日（木）：幼・保・小連絡会
- 7日（月）：委員会活動④
- 8日（火）：フッ化物洗口
- 9日（水）：校内研修
- 10日（木）：授業参観・懇談会 学校運営協議会
- 11日（金）：PTA読み聞かせ
- 15日（火）：フッ化物洗口
- 16日（水）：クローバー集会 校内研修
- 17日（木）：学力充実の日②
- 18日（金）：第1学期終業式（3h授業 給食なし）
夏季休業日～ 8月28日（木）
※現時点での予定です。

6月15日（日）に第1回美化作業が行われました。早朝から関係役員の皆様にお集まりいただき、2時間ほど敷地内の除草作業を行っていただきました。おかげさまで、とてもきれいになりました。ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。